

Medio	Canal CNN Chile
Fecha	12/10/2016
Mención	[Entrevista] Entrevista a Fernando López, académico de Economía y Negocios UAH. Habla Fernando López, académico de la FEN de la UAH.

Las AFP han ganado hasta 4.8 veces más de lo que deberían haber registrado en diez años, esto según un estudio de la Universidad Alberto Hurtado, de los montos obtenidos de las ganancias entre 2006 y 2015.

Entrevista a Fernando López, académico de Economía y Negocios UAH.

Tema:

- Utilidad de las AFP en los últimos diez años.
- Las ganancias de las AFP son por sobre lo normal, por sobre la banca.
- No son propias de un mercado competitivo.
- Propuestas para mejorar el sistema de AFP.
- Lo importante es mejorar las pensiones.

Mención:

- Universidad Católica.
- Superintendencia de Pensiones.

Conduce: Claudio Salinas y Viviana Encina.